
Glassdoor, uno dei più grandi siti per la ricerca di lavoro e
recruiting al mondo, ha ufficialmente fatto il proprio ingresso in
Italia lo scorso 26 settembre, con l’obiettivo di offrire a chi è in
cerca di impiego una maggiore conoscenza delle opportunità
professionali e degli ambienti di lavoro attraverso recensioni e
informazioni condivise dagli stessi dipendenti delle aziende.
Forte di circa 67 milioni1 di visitatori unici mensili a livello glo-
bale e di una posizione privilegiata all’interno del settore,
Glassdoor offre un affidabile osservatorio sulla situazione occu-
pazionale nei diversi paesi in cui opera e ha da poco sviluppato
un’analisi dedicata al Belpaese. Riconosciuto come uno dei paesi
culturalmente più influenti al mondo nonché quarta economia
europea, l’Italia si trova oggi ad affrontare una situazione econo-
mica incerta, con importanti riflessi sul piano occupazionale, che
rende quanto mai importante, per coloro in cerca di un impiego,
essere ben informati sulle opportunità disponibili, sulle figure
più ricercate e sugli stipendi offerti nei diversi settori.
Nonostante il rallentamento economico del paese nell’ultimo
anno, le offerte di lavoro presenti sul sito di Glassdoor sono
aumentate del 16,6% rispetto al 2018, raggiungendo quota
58.3612. Frutto di uno scenario del mondo lavorativo in costante
mutamento, in cui emergono nuove figure professionali e spe-
cializzazioni. I profili più richiesti: professioni e competenze
digitali al primo posto Quali competenze cercano oggi di più i
datori di lavoro italiani? Per rispondere a questa domanda,
Glassdoor ha stilato una classifica dei 15 ruoli più richiesti dalle
aziende sulla base del numero di posizioni aperte sulla piattafor-
ma. Ai primi tre posti si sono posizionati il ruolo di Project
Manager, ricercatissimi soprattutto da grandi imprese che si
occupano di sviluppare progetti per grandi clienti internaziona-
li, il Mechanical Designer, riflesso della tradizione industriale ita-
liana e lo Sviluppatore di Software, professione sempre più cen-
trale con l’avanzata del digitale. Proprio quello delle tecnologie
digitali è anche l’ambito di gran lunga con più specializzazioni
in classifica, ben 4. Le aziende italiane sono, infatti, sempre più
alla ricerca di Sviluppatori di software, Ingegneri di sistema,
Sviluppatori Java e Ingegneri di software. Dove si assume di
più? Nonostante ci siano posizioni aperte in tutte le grandi città
italiane, la stragrande maggioranza delle assunzioni rimane con-
centrata al nord, in particolare a Milano e, più in generale, in
Lombardia. Prendendo in esame invece gli ambiti in cui è mag-
giore la richiesta di skill digitali, inizia a crescere in maniera sen-
sibile il numero di aziende “non Tech” interessate a candidati
con caratteristiche di questo tipo, soprattutto nei settori legale,
manifatturiero, bancario e farmaceutico, che si dimostrano anche
disponibili ad offrire stipendi più alti rispetto all’IT tradizionale
pur di accaparrarsi i migliori talenti. Ad esempio, se lo stipendio
medio di un Ingegnere di software o di sistema in ambito IT si
attesta intorno ai 37mila euro, lo stesso ruolo nel settore Bancario
arriva a guadagnare circa 41mila euro e addirittura 43mila nel
manufacturing (una differenza di ben il 16%). Segno tangibile di
come la trasformazione digitale in atto stia rapidamente mutan-
do le priorità delle aziende anche in Italia. Settori e posizioni con
gli stipendi più alti: una questione di seniority Se si guarda alle
posizioni aperte che promettono stipendi più alti, non sorprende
che quasi la totalità delle offerte è per ruoli manageriali con un
livello di esperienza molto alto, come ad esempio il General
Manager, in assoluto la figura con lo stipendio più invidiato
(€86,773 all’anno), il Regional Sales Manager (€60,442) e il
Commercial Manager (€58,796). Tra le prime dieci posizioni più
pagate, fa eccezione a questa regola solo il Solutions Architect,
un ruolo di ambito Tech relativamente senior, che ha uno stipen-
dio medio di €52,336 all’anno.  

Glassdoor&Lavoro

“Tutti a caccia”
delle professioni 

più pagate d’Italia
Una piattaforma digitale arriva in soccorso

Scoperto in meno di 24 ore dai
Carabinieri della Compagnia di
Civitavecchia l’omicidio della
donna 91enne, consumato a Tolfa.
Nella  specifico, i Carabinieri del
Nucleo Operativo e Radiomobile
della Compagnia di Civitavecchia
e della Stazione di Tolfa erano
intervenuti ieri sera nell’abitazione
dell’anziana, dopo che le figlie
avevano rinvenuto il cadavere
della stessa nella casa ove viveva
sola, e allertato il 118 e i
Carabinieri.

Ripuliti 2 chilometri di strada
Cerveteri: “Basterebbero solo un po’ di educazione e buon senso”

L”Associazione tra i residenti “Castel
del sasso” ha scritto sulla propria
pagina social che sono stati ripuliti
quasi 2 km di strada: “Ripuliti quasi 2
km di strada! Ringraziamo l’ammini-
strazione nella persona dall’Assessore
alle Politiche Ambientali Elena
Gubetti. Speriamo di essere riusciti a
dire che ci sono anche cittadini che vi
vogliono essere accanto contro l’inci-
viltà. Ringraziamo Francesca e Oreste
di Zi Maria e il gentilissimo signore (ci

perdoni se non sappiamo il suo nome)
per averci offerto ristoro.
Ringraziamo chi ha partecipato e chi
ci ha sostenuto. Non ringraziamo
sicuramente gli zozzoni che hanno
disseminato per strada tutto quello
che abbiamo raccolto. E non ringra-
ziamo nemmeno tutti gli insensati che
ci sfrecciavano vicino senza rallenta-
re. Basterebbero solo un po’ di educa-
zione e buon senso per vivere
meglio.”

Uomini, sempre più vanitosi
Trattamenti di bellezza: dall’Italia un numero crescente di prenotazioni

Paese che vai, usanza che trovi. Anche in ter-
mini di bellezza e anche se a prenotare il pro-
prio appuntamento beauty sono gli uomini. È
quanto emerge dall’ultimo studio di Uala, sito
e applicazione leader nel Sud Europa dedicato
al mondo beauty, che per la prima volta ha
analizzato e comparato le prenotazioni che
arrivano dagli uomini di quattro Paesi: Italia,
Francia, Spagna e Grecia. Nonostante la ten-
denza comune che vede aumentare costante-
mente il ricorso maschile a saloni e centri di
bellezza, quello che emerge è un quadro quan-
to mai eterogeneo in termini di trend e prefe-
renze. Se in Italia sembrano essere passati di
moda petti depilati e sopracciglia curatissime,
lo stesso non si può dire di Francia, Spagna e

Grecia, dove le cerette continuano a occupare
un posto di rilievo nelle classifiche dei tratta-
menti più prenotati. In Italia la rasatura della
barba è una coccola vip Ci sono il taglio di
capelli, preferibilmente con sfumatura, e una
barba meticolosamente curata nei “mai più
senza” degli italiani. Scende, invece, tra le pre-
ferenze degli uomini che prenotano il proprio
appuntamento con la bellezza, tutto il compar-
to cerette, almeno in Italia. Uno sguardo alla
classifica rivela la tendenza degli uomini
nostrani a ritagliarsi non un veloce spazio per
il proprio appuntamento di bellezza, ma a con-
cedersi sempre più tempo per veri e propri
rituali beauty, per barba e corpo. Ecco allora
entrare nella top 5 dei più prenotati non solo la

classica rasatura ma anche la Barba Vip. Che
venga realizzata con l’aiuto di panni caldi e oli
ristrutturanti, che si concluda con un massag-
gio all’epidermide o con la messa in posa di
una crema idratante, la rasatura sembra diven-
tare, sempre di più, un rito a cui dedicare
tempo e finanze. Non solo: per la prima volta
nella classifica al maschile entrano anche i
massaggi, un tempo coccola tipica di un pub-
blico prevalentemente femminile e ora sfizio
L’Italia è il Paese da cui arriva il maggior
numero di prenotazioni al maschile, ma il
boom più evidente riguarda la Francia, che in
soli due anni ha visto aumentare del 43% le
prenotazioni da parte di uomini; +33% per la
Grecia, +23% per l’Italia e +19% in Spagna.

Uccide a pugni un’anziana,
arrestato un albanese a Tolfa
Preso in meno di 24 ore l’uomo che ha ucciso Diva Compagnucci Rocchi

Aveva 91anni e viveva da sola. Molto conosciuta in paese,
era un’insegnante in pensione. Il corpo trovato dalle figlie

servizio a pagina 4
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Un finanziamento da parte del
Ministero dell’Ambiente per
promuovere la mobilità soste-
nibile. Ad aggiudicarsi il con-
tributo sono stati i comuni di
Cerveteri e Fiumicino che
insieme hanno presentato il
progetto “Fiumicino e
Cerveteri sulla linea dell’eco-
mobilità” trovando il “plauso”
da parte del ministero che ha
deciso di finanziare il progetto
per un importo complessivo di
1.762.017 euro di cui 922.017 a
carico del contributo ministe-
riale. Sotto i riflettori delle due
amministrazioni c’è la mobili-
tà casa- scuola e casa – lavoro
con l’obiettivo di facilitare gli
spostamenti “ecosotenibili”
degli utenti promuovendo, ad
esempio, l’uso del treno come
mezzo di trasporto per gli spo-
stamenti, potenziare l’inter-
modalità bici-treno e favorire
l’accessibilità alle stazioni fer-
roviarie come punto di scam-
bio, realizzando percorsi di
connessione ed attivando
nuovi servizi, promuovendo
la ciclabilità come modalità di
trasporto sia intermodale che
autonoma, o l’utilizzo del Tpl
ordinario. Nello specifico, per
quanto riguarda Cerveteri, il
progetto prevede l’attivazione
di un servizio di trasporto
pubblico integrativo in grado
di potenziare l’accessibilità
alla stazione ferroviaria di
Marina di Cerveteri dal centro
urbano, intercettando i flussi
casa-lavoro che potrebbero

utilizzare la ferrovia. Il servi-
zio si svilupperebbe su un per-
corso di 8 chilometri
(Granarone, Campo Sportivo,
Tyrsenia, Stazione ferrovia-
ria). Per quanto riguarda gli
orari delle navette, l’ammini-
strazione sta valutando la pos-
sibilità di effettuare un son-
daggio tra i pendolari per
andare a individuare le fasce
orari in cui questo tipo di ser-
vizio potrebbe rivelarsi più
utile. Riflettori puntati, ovvia-
mente, anche sulle piste cicla-
bili. Tra i punti del progetto

c’è infatti anche quello relativo
al completamento della cicla-
bile a Cerenova e l’allestimen-
to di parcheggi per le bici nei
pressi della stazione ferrovia-
ria, con l’attivazione di un info
point dedicato alla mobilità
sostenibile che oltre a ospitare
un punto informativo e di
vendita dei titoli di viaggio,
possa ospitare anche altri ser-
vizi come ad esempio delle
pompe di gonfiaggio delle
ruote della bici, attrezzi per le
piccole riparazioni, e altro
ancora. Per incentivare l’uso

della bici, inoltre, i due comu-
ni metteranno a disposizione
degli utenti un lotto di 80 bici
pieghevoli. Nell’arco di 1-2
anni le bici saranno assegnate
per periodi di prova di un
mese, coinvolgendo di volta in
volta – a rotazione – gruppi
ristretti di utenti che possano
utilizzarle negli spostamenti
sistematici. Grazie poi a una
app si punterà anche a pre-
miare i comportamenti soste-
nibili degli utenti, tenendo
conto di alcuni parametri a cui
l’app avrà accesso per compie-
re la sua analisi: mezzo di tra-
sporto usato, ad esempio, chi-
lometri percorsi. «Un grande
successo per costruire una
città a misura d’uomo e stimo-
lare forme di mobilità sosteni-
bile – ha detto il vicesindaco
Giuseppe Zito che ha curato il
progetto insieme all’assessore
all’ambiente e alla mobilità
Elena Gubetti- Un progetto
che si focalizza su Cerenova
dove vogliamo completare
una rete pedonale e ciclabile

efficiente che incentivi l’uso
della bicicletta. Dobbiamo
sfruttare ogni finanziamento
utile per arrivare nel 2022 ad
avere 10 chilometri di piste
ciclabili che colleghino la città
al mare».  E per garantire una
sensibilizzazione al tema e
all’ecomobilità sin dai primi
anni di scuola, i due comuni
hanno intenzione di promuo-
vere l’attivazione del Pedibus
presso alcune delle scuole pri-
marie del territorio, andando a
migliorare la percorribilità
pedonale e ciclabile delle stra-
de nella frazione. «Questo
progetto – ha infatti spiegato
l’assessore Gubetti – prevede
anche una parte di pianifica-
zione ambientale finalizzata
alla mobilità sostenibile. Allo
scopo di diffondere e divulga-
re il più possibile le esperienze
di mobilità sostenibile e di
autonomia dei ragazzi, a parti-
re dai percorsi casa – scuola,
nella convinzione che questi
piccoli gesti, ripetuti ogni gior-
no, possano gradualmente

cambiare gli stili di vita delle
persone e promuovere un
migliore qualità della vita. A
questo scopo abbiamo pensato
ad un progetto di Pedibus e al
progetto denominato
Annibale il serpente sostenibi-
le, la versione italiana del pro-
getto europeo Traffic Snake
Game per incentivare al mas-
simo l’utilizzo di mezzi di tra-
sporto sostenibili e ridurre le
emissioni di CO2».  Uno dei
primi percorsi ciclopedonali
pensati dall’amministrazione
è quello che da viale Campo di
Mare porterà a Via Castel
Giuliano, passando da via
Angelucci. Il percorso andrà a
collegare tra due plessi del-
l’istituto comprensivo Marina
di Cerveteri, raggiungendo
anche la stazione ferroviaria. Il
secondo intervento invece pre-
vede la realizzazione di una
corsia ciclabile di circa 1,5 chi-
lometri che da Largo Ceri si
snoda per via Etruria
Meridionale e viale Marini,
per ricollegarsi da un lato alla
stazione ferroviaria e dall’altro
a via Fontana Morella.
Ovviamente, proprio come
spiegato dall’assessore
Gubetti, alle azioni concrete,
come il completamento e il
miglioramento dei percorsi
ciclopedonali esistenti, si pun-
terà anche sull’informazione e
sulla formazione, a comincia-
re, proprio dalle scuole (dai
dirigenti scolastici agli alun-
ni).

Sottoscritto il partenariato tra le due città del comprensorio per 
l’attualizzazione del progetto finanziato dal Ministero dell’Ambiente
Fiumicino e Cerveteri insieme
sulla linea dell’ecomobilità

Dopo aver incontrato gli studen-
ti di Valcanneto, di Casetta
Mattei e I Terzi, il Vescovo que-
sta volta ha visitato i bambini di
Ceri e di Borgo San Martino. A
Ceri ha fatto anche visita al vici-
no frantoio, assaporando profu-
mi e sapori di un olio appena
prodotto.

Dopo aver incontrato gli studenti di Valcanneto, di Casetta Mattei e I Terzi, 
il Vescovo questa volta ha visitato i bambini di Ceri e di Borgo San Martino

Ceri, il Vescovo in visita ai bambini
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Stanno per accendersi i riflettori sulle protagoniste della Serie C
Femminile Lazio che daranno spettacolo nell’Opening Day di
Domenica 3 Novembre che inaugurera’ la stagione 2019/20 di catego-
ria. Quest’anno la location scelta e’ il Pala BancAnagni di Anagni (FR)
che ospitera’ le 18 squadre che quest’anno lotteranno per l’accesso alla
serie B. Sara’ una giornata dove gli appassionati di basket potranno
vivere mille emozioni e gustarsi il meglio del basket femminile laziale,
8 partite (due squadre riposeranno, una per ogni girone in cui e’ stato
suddiviso quest’anno il campionato) sui due campi a disposizione nel
bel palazzetto della cittadina frusinate in cui, dalle 10 della domenica
mattina fino alle 20 di sera, scenderanno in campo giovani promesse e
belle glorie di un movimento cestistico in costante crescita. La Dinamo-
Istituti Atlante ci sara’ e si presentera’ con un roster che almeno sulla
carta sembra essere piu’ competitivo di quello dello scorso anno; nono-
stante alcune cessioni significative, la societa’ e’ stata molto attiva ed e’
riuscita a portare a casa rinforzi in ogni ruolo. La squadra di Capitan
Gigliesi ha il giusto mix di esperienza ed esuberanza giovanile, e se il
nuovo coach Leonardo Ludovisi riuscira’ a dosare gli ingredienti nel
modo giusto siamo certi che le soddisfazioni non mancheranno; l’obiet-
tivo principale rimane la crescita del gruppo e il miglioramento indivi-
duale dei singoli, dando il migliore esempio possibile di pura sportivi-
ta’ alle “fondamenta” Dinamo, ovvero alle bambine e bambini del set-

tore minibasket, in continua e rapida espansione. Ed eccole le nostre
atlete, alle quali facciamo un grosso in bocca al lupo per questa nuova
avventura: Gianna Gigliesi (Capitano, Guardia), Giulia Terenzi
(Guardia), Francesca Goletti (Guardia), Francesca Caccamo (Guardia),
Marta Casciani (Guardia), Alessia Vargiolu (Guardia), Cristina Dolente
(Ala), Francesca Gallozzi (Ala), Giorgia Gallozzi (Ala), Rebecca Rateanu
(Ala), Sabrina Sarnataro (Ala), Ilaria Mancinelli (Ala), Matilde Mercolini
(Ala), Lorena Bullitta (Centro), Simona De Fraia (Centro), Natalina
Salvucci (Centro), Federica Gennari (Centro), Claudia Barletta (Centro).

Dinamo Ladispoli Basket, stagione al via la C Femminile

Un’iniziativa originale quella promossa dal comitato Bee
Woman, delle “Donne che aiutano le donne”. Rifacendosi infat-
ti al titolo del romanzo di Sophie Kinsella “I Love Shopping”, le
donne del comitato vi invitano al primo evento del gruppo,
“Ideato e voluto per contrastare il consumismo e per aiutare il
pianeta”. Saranno venduti infatti, presso l’ Hotel Villa
Margherita di Ladispoli , dei capi d’abbigliamento ed accessori
femminili, usati e non, in ottimo stato. Appuntamento previsto
per sabato 2 Novembre, dalle 9,30 alle 19,30 nell’ Hotel in via
Duca Degli abruzzi, per partecipare all’originale evento “Eco”.
Una giornata intera per provare ed acquistare tantissimi capi
d’abbigliamento giornata intera per curiosare, provare ed acqui-
stare tantissimi capi di abbigliamento ed accessori . Tutti ancora
in grado di essere indossati. (www.baraondanews.it)

“I love re-shopping”... 
iniziativa di Bee Woman

Si è tenuto nei giorni scorsi a
Ladispoli, il primo incontro per
mettere a punto una serie di
argomenti per attivare la
Scuola di formazione Lega Enti
Locali della Provincia di Roma.
I dirigenti del partito ritengono
la formazione un imprescindi-
bile momento crescita per tutti
coloro, sia giovani che meno
giovani, vogliono avvicinarsi
alla politica, ma anche un
momento di aggiornamento
per coloro che la politica, in
qualche modo, già la conosco-
no. Pur trattandosi di convegni
politici della Lega, non si tratte-
ranno temi ideologici, bensì gli
incontri avranno carattere for-
mativo sui grandi temi locali e
nazionali, e, soprattutto, sulla
formazione del cittadino, inte-
so come “cives”, cioè come
soggetto portatore di diritti e
dovere, ma che, per reclamare i
quali, deve conoscere gli uni e
gli altri. Il primo argomento
formativo è stato: “L’ideologia
del politicamente corretto”,

ovvero contrastare la deriva
immigrazionista ed il pensiero
debole per sconfiggere cultu-
ralmente la dittatura del "poli-
ticamente corretto". Tra i rela-
tori spicca il nome del prof.
Eugenio Capozzi, Ordinario di
storia contemporanea presso
l’Università di Napoli “Suor
Orsola Benincasa”. Tra i diver-
si esponenti politici che sono

intervenuti: Luca Malcotti e
Francesco Petrocchi. Proprio
all’avv. Petrocchi, abbiamo
chiesto maggiori delucidazioni
su una iniziativa che ci risulta
essere la prima di questo gene-
re, non solo da parte della
Lega. Petrocchi ha detto:
«Stiamo vivendo un momento
storico particolarmente com-
plesso e delicato, le interferen-

ze nella politica interna ed este-
ra italiana sono decisamente
tante e di varia provenienza.
Quello che è certo è che nessu-
na di esse ha a cuore gli interes-
si del nostro Paese né quello
degli Italiani. La sinistra "glo-
balcomunista" deve essere
sconfitta non solo sul piano
elettorale ma anche e prima
ancora sul piano culturale.

Occorre prepararci al meglio
per contrastare il "pensiero
unico" che vuole Popoli senza
identità, nazioni senza confini,
figli originati da esseri di sesso
indistinto. La tecnocrazia eco-
nomica può essere sconfitta se
la politica si riappropria del
proprio ruolo: la rappresentan-
za dei Popoli.» Lei che è anche
uno degli organizzatori di que-

sto evento, ci può dire se ne
farete degli altri? «Certamente
questo è solo l’inizio di un pro-
getto che stiamo preparando
con gli onorevoli Durigon e
Zecchieri, per offrire ai nostri
rappresentanti territoriali la
miglior formazione possibile
per permettere loro di affronta-
re l’approccio con la politica
nella maniera più serena, per-
ché consapevoli di sapere, nel-
l’interesse dei cittadini. Perché
solo con una solida formazione
si potranno affrontare le
importanti sfide politiche, civi-
li ed amministrative che ci tro-
veremo dinanzi nel prossimo
futuro. La formazione sarà
mirata principalmente
all’aspetto amministravo dei
vari enti territoriali senza trala-
sciare gli aspetti relativi alla
presentazione di progetti
Europei. Ci stiamo confrontan-
do con gli onorevoli Durigon e
Zecchieri per valutare insieme
il miglior percorso formativo
da offrire alle nostre leve.»

Parte da Ladispoli il primo incontro di formazione per la Provincia di Roma

Amministratori Enti Locali della Lega 
Il primo argomento trattato: “L’ideologia del politicamente corretto”
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È stata approvata oggi in
giunta la delibera di accordo
con le società Ares e Ala e con
Regione Lazio che finanzierà
con 300 mila euro la realizza-
zione dell’impianto di filtrag-
gio delle acque provenienti
dai canali e che, partendo da
Maccarese, finivano in mare.
L’impianto fa parte di un pro-
getto più ampio che include 8
km di condotta. “Il progetto è
già stato approvato – spiega il
vicesindaco Ezio Di Genesio
Pagliuca – e prevede la realiz-
zazione di una condotta lunga
8km che raccoglierà le acque
dei canali di Maccarese e
dell’Aeroporto”. “Con il
nuovo impianto – spiega il
vicesindaco – queste acque
non finiranno più in mare, ma
saranno filtrate e convogliate
in un bacino da cui poi, nei
periodi di siccità, gli agricolto-
ri potranno prelevarle e usarle
per irrigare i loro campi”. “E’
un progetto molto importante
– sottolinea Di Genesio
Pagliuca – perché contribuirà
molto seriamente a rendere
più puliti nostri mari e in par-
ticolare il mare di Fregene e
Focene. Non solo: consentirà
anche di risparmiare acqua
perché non sarà necessario,
specialmente in estate, ricorre-
re ad altri approvvigionamen-
ti, ma basterà riusare le acque
filtrate”. “Un ulteriore passo,
nell’ottica del principio ‘ridu-
ci, riusa, ricicla’, che ci permet-
terà di prenderci cura del
nostro ambiente e del nostro
mare – conclude il vicesinda-
co -. Una battaglia che stiamo
combattendo su diversi fronti
come dimostra, tra le tante
altre iniziative, anche la speri-
mentazione presentata ieri dal
presidente Zingaretti proprio
sul tratto di Tevere che passa
da Fiumicino”. L’intero
impianto sarà realizzato nei
prossimi mesi.

Approvati 8 chilometri
di impianto di filtraggio 
Un nuovo 
progetto per 
tutelare il mare

Aeroporto di Fiumicino, arrestati
dalla GdF tre corrieri della droga
Prosegue l’attività di contrasto dei Finanzieri contro il fenomeno del narcotraffico internazionale
Prosegue l’attività di contrasto
dei Finanzieri del Comando
Provinciale di Roma contro il
fenomeno del narcotraffico
internazionale che, in collabo-
razione con il personale
dell’Agenzia delle Dogane e
dei Monopoli, hanno intercet-
tato tre insospettabili corrieri
sequestrando oltre 33 chilo-
grammi di droga.
All’apparenza potevano sem-
brare passeggeri come tanti,
magari soltanto dal look un
po’ stravagante: in realtà, sotto
le mentite spoglie di una cop-
pia amante del turismo o di
indaffarati commercianti, si
celavano veri e propri esperti
corrieri, presumibilmente al
soldo di un’organizzazione
criminale dedita al traffico
internazionale di sostanze stu-
pefacenti. 
Durante l’analisi delle liste dei
passeggeri, l’attenzione delle
Fiamme Gialle del Gruppo di

Fiumicino si è soffermata su
alcune persone sospette, tra
cui una coppia di cittadini bra-

siliani, in transito a Fiumicino
alla volta della Germania, la
cui disinvoltura è crollata din-

nanzi alla scoperta di numero-
si panetti di cocaina purissi-
ma, per complessivi 18 chilo-

grammi, occultati all’interno
dei bagagli. 
Un terzo corriere, di nazionali-
tà pakistana, si era dichiarato
commerciante di articoli di
artigianato mediorientale
mostrando ai militari alcuni
manufatti da smerciare in
Italia ma voleva introdurre
oltre 15 chilogrammi di eroina
purissima nascosta nel dop-
piofondo ricavato nelle pareti
del bagaglio. 
I tre sono stati associati alle
carceri di Civitavecchia a
disposizione della locale
Autorità Giudiziaria. Le due
operazioni, tra le più rilevanti
dell’anno, hanno consentito di
sventare l’immissione sul mer-
cato di oltre 600.000 dosi, per
un controvalore di circa 6
milioni di euro, confermando
il costante impegno della
Guardia di Finanza nel contra-
sto del traffico internazionale
di droga.

Tutto pronto per la 39esima edizione
del Campionato Invernale di Vela di
Roma – trofeo Città di Fiumicino, orga-
nizzato dal Circolo Velico Fiumicino
ASD in collaborazione con Nautilus
Marina e CS Yacht Club e con il patro-
cinio del Comune di Fiumicino. Nove
giornate, fino a 12 prove, oltre 80 bar-
che iscritte per un totale di circa 1000
velisti che gareggeranno a partire da
domenica 27 ottobre e fino domenica 8
marzo in quello che è il Campionato
Invernale con il maggior numero di
partecipanti che si svolge in Italia. “Un
evento prestigioso per il nostro
Comune – afferma il sindaco Esterino
Montino – che per ben cinque mesi
sarà scenario di un campionato inver-
nale in grado di attirare un numero
sempre maggiore di partecipanti. Un
campionato aperto a tutti: dai profes-

sionisti a chi è alla prima esperienza.
Un ottimo modo, per altro, per avvici-
nare sempre più persone a questo
sporto”. “Quest’anno abbiamo il 20 per
cento di imbarcazioni nuove – dichiara
il presidente del Circolo Velico di
Fiumicino Franco Quadrana -. E siamo
particolarmente orgogliosi della varie-
tà dei partecipanti. Dalle “vele bian-
che” di chi è alle prime esperienze, alle
“vele rosa” delle imbarcazioni condot-
te da donne che stanno uscendo dal
percorso di lotta contro il tumore al
seno”. “Ci sarà anche un equipaggio
con giornalisti di Rai Radio 1 – conti-
nua Quadrana – che seguirà l’evento
per tutto il periodo e che si divertiran-
no a bordo di una imbarcazione da cui
realizzeranno contenuti per la trasmis-
sione “Radio di bordo”. Tra le novità
di questa edizione, l’attenzione all’am-

biente e la riduzione a zero dell’uso
della plastica. “Agli armatori saranno
consegnate delle borracce di alluminio
– spiega Quadrana – e durante i crew
party che si terranno ogni domenica
alla fine delle gare, saranno utilizzati
solo piatti, posate e bicchieri compo-
stabili. Le bevande, inoltre, saranno

distribuite tramite dispenser o caraffe
di vetro evitando così l’uso di botti-
gliette usa e getta”. “L’attenzione
all’ambiente è di fondamentale impor-
tanza ed è un aspetto su cui la nostra
amministrazione è particolarmente
sensibile – conclude il sindaco
Montino -. Per questa ragione, insieme
agli organizzatori del Campionato, che
ringrazio per la sensibilità dimostrata,
abbiamo deciso di organizzare un paio
di giornate dedicate alla raccolta della
plastica dalle spiagge o dalle aree vici-
ne alla foce del Tevere. Coinvolgeremo
le ragazze e i ragazzi delle scuole e
tutti coloro che vorranno partecipare
per dare il loro contributo alla battaglia
per la salvaguardia dell’ambiente”.
Tutti gli aggiornamenti sul campiona-
to si trovano sul sito ufficiale:
www.cvfiumicino.org

Il Sindaco di Fiumicino, Esterino Montino: “Evento prestigioso e rispettoso dell’ambiente”

Al via il 39esimo Campionato Invernale di Vela
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della Regione Lazio gestito da LAZIOcrea, in
collaborazione con il Comune di Santa
Marinella e Coopculture,  per scoprire la
lunga storia millenaria del complesso monu-
mentale attraverso una serie di speciali visite
alla scoperta dell’antico  borgo.  Attraverso
un percorso guidato si potrà scoprire la sua
attuale struttura a pianta rettangolare arric-
chita da torri angolari del XIV secolo, ammi-
rare dal cortile della Rocca l’imponente Torre
Saracena, antica fortificazione cilindrica,
anticamente chiamata “La Torre del
Castello”, edificata a metà del IX secolo per
volere di papa Leone IV e, a seguito di conti-
nui rifacimenti, giunta a noi, nella sua strut-
tura ultima, datata tra il XVI e il XVII secolo.
Oppure scoprire che la cerchia muraria ha

subito nel corso dei secoli diversi amplia-
menti, testimonianza delle fasi di crescita
dell’insediamento come l’ultimo anello, tur-
rito e merlato, preceduto da un fossato, volu-
to nel XIV secolo. Un percorso ideale lungo
2000 anni di storia, dalle origini etrusche a
oggi.
DOMENICA 26 ottobre: ore 11.20: Visita gui-
data Il Castello delle Meraviglie. Storia di un
maniero unico durata 1h e 30 – max 30 perso-
ne; ore 16.30: Visita guidata Il Borgo di Santa
Severa: scavi, manufatti ed interventi di
restauro dall’epoca etrusca ai giorni nostri
della durata di 1h e 30 -max 30 persone. 
Attività su prenotazione consigliata T.
+39.06.3996.7999 - Visita guidata - € 4,00 +
Ingresso al castello ridotto - € 6,00

Massacrata solo per denaro:
uccisa una 91enne di Tolfa

Scoperto in meno di 24 ore dai
Carabinieri della Compagnia di
Civitavecchia l’omicidio della
donna 91enne, consumato a Tolfa.
Nella  specifico, i Carabinieri del
Nucleo Operativo e Radiomobile
della Compagnia di Civitavecchia
e della Stazione di Tolfa erano
intervenuti venerdì sera nell’abi-
tazione dell’anziana, dopo che le
figlie avevano rinvenuto il cada-
vere della stessa nella casa ove
viveva sola, e allertato il 118 e i
Carabinieri. Lo scenario apparso
ai Carabinieri non ha lasciato
dubbi al fatto che si trattasse di un
omicidio: la donna aveva, infatti,
il volto completamente tumefatto
e l’appartamento risultava messo
a soqquadro. A quel punto sono
stati avviati immediatamente i
rilievi scientifici nell’appartamen-
to a cura dei Carabinieri del
Nucleo Investigativo del Gruppo
di Ostia per di acquisire il mag-
gior numero possibile di informa-
zioni utili alla ricostruzione del-
l’evento. Contestualmente è ini-

ziata la caccia all’assassino attra-
verso l’acquisizione delle infor-
mazioni dei vicini nonché la veri-
fica di sistemi di videosorveglian-
za nei pressi dell’abitazione. Le
informazioni acquisite nel giro di
pochissime ore hanno condotto a
un giovane cittadino albanese, il
quale era stato visto accedere
all’interno del condominio della
vittima, nonché figlio di una colla-
boratrice domestica dell’anziana

donna. Lo stesso è stato rintraccia-
to all’interno della sua abitazione
e nel corso della perquisizione
sono stati trovati alcuni indumen-
ti con tracce ematiche, mentre altri
sono stati trovati nella lavatrice
proprio per cancellare le tracce.
Raccolte sufficienti prove a suo
carico, la Procura della
Repubblica di Civitavecchia ha
disposto il fermo del giovane che
è stato portato in carcere.

S. Severa, al Castello proseguono 
le visite guidate del fine settimana
Un percorso lungo 2000 anni di storia,
dalle origini etrusche fino ai giorni nostri

Dolcetto o scherzetto? Per 4 giorni, dal 31 ottobre al 3 novembre il
Castello di Santa Severa, spazio della Regione Lazio gestito da
LAZIOcrea in collaborazione con il Comune di Santa Marinella e
Coopculture, sarà al centro di una caccia al tesoro molto particolare. I
giovani cacciatori, accompagnati da esperti battipista, si cimenteranno
in una caccia al tesoro sorprendente alla scoperta delle leggende e dei
misteri del castello. Lungo il percorso si potranno incontrare gli stori-
ci personaggi del maniero e imbattersi in nuove inquietanti presenze.
I partecipanti dovranno seguire indizi e sciogliere enigmi e stare atten-
ti a non cadere subito in qualche tranello. I più scaltri riceveranno subi-
to un dolcetto, altrimenti in agguato ci sarà un pauroso scherzetto.
Attraverso un percorso dinamico e divertente, adulti e bambini
potranno conoscere i grandi personaggi storici che hanno segnato la
storia del Borgo e del Castello di Santa Severa. Le origini della Festa di
Ognissanti sono lontanissime: le commemorazioni dei martiri, comu-
ni a diverse Chiese, cominciarono ad esser celebrate già nel IV secolo
ma è solo dal VII secolo che, a seguito delle richieste provenienti dal

mondo monastico irlandese, Papa Gregorio II stabilì la data del 1°
novembre per far coincidere la festività con l’antica festa celtica del
nuovo anno, il Samhain. Con l’autunno, celebrato dai Celti nella festa
di Mabon, terminava l’anno agricolo: si ringraziava per i frutti ricevu-
ti e si concludevano gli ultimi lavori utili. La porta calendariale succes-
siva, che si pone tra l’Equinozio d’Autunno ed il Solstizio Invernale, è
la porta intermedia caratterizzata dalle feste cattoliche di Ognissanti e
la Commemorazione del Defunti, celebrate nei giorni tra il 31 ottobre
e il 2 novembre. Le stesse date, sin dai tempi più antichi che precedet-
tero le vicende cristiane, erano celebrate dalle popolazioni a tradizio-
ne rurale con feste che presentavano caratteristiche comuni in tutta
Europa.  Dal punto di vista agricolo siamo nel tempo delle arature e
delle ultime semine che consentiranno un raccolto precoce nella sta-
gione successiva, non appena il sole tornerà a scaldare la terra. Nei
secoli successivi, nonostante i vari tentativi di sradicare il culto paga-
no, le riforme non ebbero esito favorevole, cosicché, per tentare quan-
tomeno di rafforzarne la valenza religiosa, la chiesa introdusse nel X

secolo una nuova festa, quella dedicata ai defunti, che cade il 2 novem-
bre. Nel 1475, la festività di Ognissanti venne resa obbligatoria in tutta
la Chiesa d’occidente da Sisto IV anche se il culto pagano, in special
modo quello celtico, è sopravvissuto nella cultura dei popoli europei
fino ai giorni nostri. Infatti la notte di “Nos Galan-Gaeaf “ dell’antica
cultura celtica viene rievocata tutt’oggi nella notte di Halloween il cui
significato è proprio vigilia di Ognissanti o di Tutti i Santi (All Hallows
= Tutti i Santi + eve = Vigilia). Tipologia attività: caccia al tesoro ludi-
co-didattica. Destinatari: famiglie con bambini, attività consigliata per
bambini  da 6 a 11 anni (adulti e bambini insieme). Numero parteci-
panti: massimo 30. Spazi coinvolti: cortili del Borgo, sale Museo Civico
del Mare e Sale del Museo del Castello - 31 ottobre ore 17; 1  novem-
bre ore 11; 2  novembre ore 11; 3  novembre ore 11
MODALITA’ DI PARTECIPAZIONE - Biglietto di ingresso come da
tariffario: Caccia al fantasma € 8.00; Pacchetto famiglia; adulto  accom-
pagnatore:  ingresso ridotto € 6.00 + € 8.00 caccia al fantasma; under
18: ingresso gratuito +  € 8.00 caccia al fantasma

Halloween al Castello, a Santa Severa la caccia al fantasma
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CERVETERI
Via Aurelia km 44.300

CIVITAVECCHIA
Viale G.Baccelli 127/129/133

BRACCIANO
Via dei Lecci 137



E’ stata inaugurata venerdì scorso a Tarquinia
l’Accademia della Pubblica Amministrazione
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E’ stata inaugurata venerdì
scorso, presso la sede comuna-
le di Tarquinia l’Accademia
della Pubblica
Amministrazione.
Iniziativa promossa e forte-
mente voluta dal sindaco
Giulivi Alessandro.
L’Accademia della Pubblica
Amministrazione ha lo scopo
di diventare un polo di incon-
tro, supporto e di formazione
per gli amministratori, funzio-
nari e dipendenti pubblici di
tutto il territorio dell’area nord-
ovest del Lazio e bassa
Toscana.

Il Sindaco, durante la presenta-
zione dell’Accademia, ha dato
il benvenuto ai partecipanti
(sindaci, assessori, consiglieri
comunali), rimarcando il fatto
che in questo momento storico
della politica italiana, si rende
sempre più necessaria una for-
mazione qualificata e compe-
tente di quelle figure che, una
volta elette, dovranno governa-
re un’amministrazione pubbli-
ca nell’interesse dei cittadini.
Garanzia di serenità per l’ope-
rato dei pubblici amministrato-
ri e dipendenti che, purtroppo,
ogni giorno sono costretti a

confrontarsi con una moltitudi-
ne di provvedimenti normativi
e una burocrazia tale che impe-
disce spesso di dare risposte
veloci e al contempo dovute ai
cittadini. 
Sono intervenuti, dando un
valido contributo all’iniziativa,
la consigliera regionale Blasi, la
quale ha rimarcato l’importan-
za per Tarquinia di ospitare la
sede dell’Accademia della pub-
blica amministrazione e l’ono-
revole Alessandro Battilocchio,
il quale ha espresso anche lui
soddisfazione per l’iniziativa,
congratulandosi con il Sindaco

Giulivi, per aver affrontato
finalmente, in modo concreto,
una problematica così impor-
tante per le amministrazioni
pubbliche in questo contesto
storico.
Hanno partecipato all’evento il
coordinatore dei Comuni
sostenitori G.A.R.I., (fondazio-
ne Gazzetta Amministrativa
della Repubblica Italiana)
Fabio D’Acuti; il vice presiden-
te della Provincia di Viterbo
Fabio Valentini, il coordinatore
del collegio dei Docenti
G.A.R.I., avvocato Luca
Petrucci; il Presidente Emerito

del TAR, Franco Bianchi ed
infine il Presidente della
Fondazione G.A.R.I, Enrico
Michetti. Proprio Michetti ha
rimarcato, con grande soddi-
sfazione l’apertura della sede
di Tarquinia  auspicando che la
stessa possa identificare il
Comune come “centro di for-
mazione” per focalizzare,
approfondire ed affrontare le
numerose e mutevoli modifi-
che normative riguardanti gli
Enti locali, che rendono di fatto
obbligatoria la conoscenza e
padronanza delle materie e
delle procedure relative, onde

adeguare l’azione amministra-
tiva degli Enti.
Al termine della presentazione
e inaugurazione
dell’Accademia, si è tenuta, in
una sala gremita da ammini-
stratori e funzionari, la prima
lezione tenuta dal Segretario
Generale Adriano Marini sul-
l’argomento: “La contrattazio-
ne decentrata e le posizioni
organizzative: nomina, compe-
tenze, responsabilità e valuta-
zione. – Graduatorie e concorsi
pubblici – Gli incentivi al per-
sonale degli Enti locali – La
Transizione al digitale”.

Letteratura e narrazione con la Banda del Racconto: 
insoliti itinerari letterari fra Otto e Novecento a Tarquinia
Prosegue l’anteprima di “Paesaggi dell’Arte”, il
progetto, voluto dall’Assessorato alla Cultura
del Comune di Tarquinia e finanziato dalla
Regione Lazio, Direzione Cultura e Politiche
Giovanili, che è stato ideato per coniugare la
valorizzazione del patrimonio culturale e pae-
saggistico del sistema delle “Città d’Etruria”,
con attività di musica, danza e teatro, creando
la giusta alchimia fra bene da valorizzare e per-
formance artistica da realizzare.
Dopo il fine settimana dedicato alla simbiosi fra
il materiale musicologico del Museo
Archeologico Nazionale di Tarquinia e la musi-
ca antica riproposta dalla cantante Athena
Katsanevaki ed il musicista Nikolaos
Xanthoulis, a salire sul palcoscenico di
“Paesaggi dell’Arte” è ora la Banda del
Racconto, che accompagnerà il pubblico attra-
verso insoliti itinerari letterari nel centro storico
tarquiniese. Con la regia di Pietro Benedetti,
Andrea Natali e gli altri narratori, partendo

dalla Galleria e dalla Sala delle Feste di Palazzo
Bruschi Falgari, recentemente inaugurate, gui-
deranno i partecipanti attraverso un percorso
volto a far rivivere le suggestioni lasciateci
dalla prosa di Vincenzo Cardarelli e dai lettera-
ti viaggiatori del Grand Tour, come D.H.
Lawrence o George Dennis, presenti a
Tarquinia fra XIX e XX secolo. L’itinerario
“Tarquinia Cuore dell’Etruria. Il grande
romanzo degli Etruschi”” andrà in scena in due
repliche: la prima è fissata venerdì 1 novembre
alle ore 10:00, mentre il secondo appuntamento
è invece per domenica 3 novembre, alle ore
16:00, in entrambi i casi con partenza dalla
Biblioteca Comunale.  Oggetto delle perfor-
mance della Banda del Racconto saranno i luo-
ghi letterari di Tarquinia: la biblioteca comuna-
le, la chiesa di S. Francesco, il palazzo
Comunale, il belvedere dell’Alberata “Dante
Alighieri”, il panorama che per il giovane
Lawrence, nel suo viaggio in Etruria, definì

come il più bello del mondo, ed ancora la zona
di castello per concludersi nel chiostro di
Palazzo Vitelleschi. La Banda del Racconto è
un’associazione la cui attività è stata ricono-
sciuta fra le best practice in campo culturale
dalla Regione Lazio e vanta all’attivo anche un
master per “narratori di comunità”
all’Università degli studi della Tuscia, un per-
corso formativo volto a far conoscere i saperi
legati alle tradizioni, alle storie di vita, al patri-
monio letterario, paesaggistico e culturale più
in generale, con lo scopo di reinterpretare que-
sti diversi aspetti per formare figure professio-
nali dedite alla valorizzazione del territorio.
Quest’anticipazione di “Paesaggi dell’Arte” è
solo una piccola parte del calendario in via di
definizione da parte dell’Assessorato alla
Cultura, che vedrà la maggior parte degli spet-
tacoli svolgersi nei mesi di maggio-giugno 2020
e che coinvolgerà altri musicisti e artisti di rilie-
vo. Paesaggi dell’Arte è un Festival finanziato

dalla Regione Lazio, Assessorato alla Cultura e
Politiche Giovanili, ai sensi del bando per la
valorizzazione del patrimonio culturale tramite
lo spettacolo dal vivo.  Informazioni e prenota-
zioni possono essere richieste all’Info Point alla
Barriera San Giusto, tel. 0766-849282/283 o
inviando mail all’indirizzo
info.tarquinia@gmail.com.

Nella foto, Alessandro Giulivi Nella foto, Fabio D’Acuti

Nella foto, onorevole Battilocchio Nella foto, Pietro Nocchi

Nella foto, Franco Bianchi Nella foto, Luca Petrucci



I Carabinieri della Compagnia Roma
San Pietro, nel corso delle indagini gui-
date dal Coordinatore del Gruppo
Tutela Patrimonio Culturale della
Procura di Roma, Procuratore
Aggiunto Angelantonio Racanelli e da
Maria Bice Barborini e connesse con il
furto di statuette accertato nella matti-
nata del 21 ottobre all’interno della
Chiesa di Santa Maria in Traspontina
di Via della Conciliazione in Roma,
hanno recuperato 3 dei manufatti
asportati, raffiguranti una “donna
incinta”. Le stesse dopo essere state

sottratte da un altare laterale della pre-
detta chiesa ove erano utilizzate per la
preghiera dall’“Equipe Itinerante” -
gruppo cattolico con sede in
Sudamerica che prende parte al
Sinodo sull’Amazzonia in atto in
Vaticano - erano state gettate nel
Tevere da Ponte Sant’Angelo. Le inda-
gini proseguono.
“Come vescovo della diocesi io chiedo
perdono alle persone che sono state
offese da questo gesto. Poi comunico
che le statue, che hanno creato tanto
clamore mediatico, sono state ritrovate

nel Tevere. Le statue non sono danneg-
giate”. Sono le parole del Pontefice
pronunciate alla fine della preghiera
del Sinodo. 

Sono in stato di fermo con
l’accusa di omicidio i due
sospettati per l’uccisione del
giovane Luca Sacchi il perso-
nal trainer ucciso mercoledì
scorso nel quartiere Appio
Latino. I due giovani, entram-
bi di 21 anni, erano stati fer-
mati questa notte dopo che
un loro parente aveva avvisa-
to le forze dell’ordine, e por-
tati in Questura per l’interro-
gatorio.
Il ragazzo che ha material-
mente sparato sarebbe incen-
surato mentre l’altro avrebbe
precedenti per droga. Intanto
ci sarebbero delle novità sulla
dinamica del tragico omici-
dio. Luca e la fidanzata, infat-
ti, quella notte avrebbero
dato la loro disponibilità ad
acquistare della droga dai
due fermati. Dopo aver
mostrato i soldi per poter

pagare la sostanza stupefa-
cente, i due ventunenni si
sarebbero allontanati con la
scusa di prendere la droga
per consegnarla. Ma poco
dopo, avrebbero, invece, ten-
tato lo scippo della borsa
della fidanzata di Luca,
Anastasiya finito poi nel tra-
gico omicidio. Poi i Pm:
“Sussistono specifici elementi
che fanno ritenere fondato il
pericolo di fuga”. E’ quanto
scrivono nelle sette pagine
del decreto con cui hanno
disposto il fermo di Valerio
Del Grosso e Paolo Pirino,
accusati dell'omicidio di Luca
Sacchi. I due “erano oramai
consapevoli delle indagini a
loro carico e godendo di non
poche complicità potrebbero
fuggire per sottrarsi alle con-
seguenze dell’omicidio”, con-
clude la Procura di Roma.
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Al via servizio
rimozione veicoli
con piattaforma web
Parte il nuovo servizio di rimozione dei veicoli, che sarà svolto
tramite piattaforma web, aggregatrice dei diversi concessionari
presenti sul territorio. È stata firmata la Determina dirigenziale
che prevede l’avvio dell’esercizio entro il 1° dicembre 2019. Per
la gestione delle operazioni di rimozione dei veicoli il concessio-
nario avrà un filo diretto con la Polizia Locale di Roma Capitale
attraverso un’applicazione web dedicata. 
L’appalto decorrerà dal 1° dicembre 2019, o comunque dalla
data di affidamento del servizio, e avrà una durata di 36 mesi.
L’importo complessivo della concessione per la durata di tre
anni è pari a oltre 15,6 milioni di euro. 
Il concessionario dovrà garantire per l’intera durata dell’appal-
to livelli di servizio richiesti dall’amministrazione, fra cui il
tempo massimo di attesa e la garanzia del servizio di rimozione
H24 in base alle necessità del corpo di Polizia di Roma Capitale. 
La principale caratteristica del bando consiste nella creazione,
da parte dell’aggiudicatario della gara, di una piattaforma tele-
matica aggregatrice di diversi soggetti che svolgono attività di
rimozione veicoli, analoga alle piattaforme che contraddistin-
guono le forniture di altri servizi sul mercato. 
“La diffusione capillare del servizio permetterà un risparmio di
tempo negli interventi, quindi benefici anche in termini di mino-
ri impatti sul traffico e inquinamento. Inoltre il concessionario
dovrà assicurare che il parco veicolare offerto sia adeguato alla
normativa anti-inquinamento. Questo vuol dire mezzi più eco-
logici” dichiara l’assessore alla Città in Movimento, Pietro
Calabrese. 
“Contrastiamo i fenomeni delle doppie file e della sosta selvag-
gia con un sistema innovativo. Con questo nuovo servizio assi-
curiamo una reperibilità capillare dei carri attrezzi e un loro
pronto intervento nei servizi su strada svolti dalla Polizia
Locale” spiega il Direttore generale, Franco Giampaoletti.

Spunta la pista dello scambio di droga
finito male nell’omicidio di Luca Sacchi.
I Pm: “Concreto pericolo di fuga” 

I Carabinieri recuperano tre statue
rubate e gettate Tevere

Il declino di Roma è evidente a
tutti i cittadini e sempre più
spesso viene raccontato dalle
rassegne ormai rassegnate della
stampa internazionale.
L’incapacità amministrativa
della Giunta Raggi è palese e il
disastro prodotto dal modello
pentastellato si è ormai svelato
travolgendo la Capitale. Un
modello basato sulla demoniz-
zazione dell’iniziativa privata
nel nome del primato, tutto
ideologico, della mano pubblica
che poi puntualmente si infran-
ge negli scogli della burocrazia,
nei limiti di una classe dirigente
inadeguata e nell’inconsistenza
di una macchina amministrati-
va inefficiente. Il blocco nell’ur-
banistica portato avanti siste-
maticamente da oltre tre anni
dall’amministrazione di Roma

Capitale ha determinato non
solo una forte contrazione in
termini economici nel sistema
produttivo romano ma si è tra-
dotto in carenza strutturale
nella dotazione dei servizi sem-
pre più obsoleti, in mancanza
endemica di infrastrutture stra-
tegiche al passo con i tempi, in
ridimensionamento dell’attrat-
tiva del sistema turistico, in
abbandono e degrado di interi
pezzi di tessuto urbano. L’ inca-
pacità nel produrre atti si
riscontra in tutte le procedure
da tempo in itinere che esse
siano piani casa o progetti di
rigenerazione urbana, attuazio-
ni dirette o programmi strategi-
ci, opere pubbliche o manuten-
zioni ordinarie. Le città sono
organismi vivi e complessi che
necessitano di continue trasfor-

mazioni dove la  consistenza e il
grado di vitalità delle relazioni
sociali, economiche, ambientali
e culturali presenti  muta con il
mutare di esse. L’assetto ideolo-
gico ottusamente conservativo
connesso ad una forte dose di

incapacità dell’amministrazio-
ne Raggi ha fatto regredire
Roma allontanandola sempre
più dalle altre capitali europee
con cui l’odierno gap appare
incolmabile. In questo contesto
il prezzo più alto viene  pagato

dai quei territori periferici, più
fragili in termini socio-economi-
ci, che più di altri avrebbero
urgenza di rigenerazione urba-
na e diritto ad una amministra-
zione efficace. Per questo
TerritorioRoma aderisce all’as-
semblea indetta dal
Coordinamento delle Periferie e
da AIC Recupero il prossimo 5
Novembre presso l’Hotel
Sheraton Parco dei Mediciper

denunciare la responsabilità
della Giunta Raggi di aver
messo fine alla stagione delle
opere a scomputo che negli
anni ha permesso di realizzare
interventi per oltre114 milioni
di Euro e per pretendere che 42
milioni di oneri concessori oggi
depositati nei c/c dei consorzi
siano rapidamente spesi per
realizzare infrastrutture e servi-
zi nella periferia.

“La Giunta Raggi blocca la rigenerazione 
urbana e l’economia della città”
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“Accogliamo con grande favore
l’approvazione da parte della
Camera del DDL Salva Mare;
un testo importantissimo all’in-
terno del quale vi è la proposta
avanzata dalla deputata leghi-
sta, Giorgia Andreuzza, che
riconosce il materiale legnoso
recuperato su fiumi, laghi e
coste come combustibile per
produrre energia”. Con queste
parole l’Associazione Energia
da Biomasse Solide (EBS) com-
menta il parere positivo espres-
so ieri in aula.  “Ora auspichia-
mo che il testo venga approvato
con altrettanta rapidità anche al
Senato” - aggiunge il Presidente
dell’Associazione, Simone
Tonon. “I residui legnosi raccol-
ti sulle nostre spiagge o sulle
sponde di fiumi e laghi devono
essere considerati a tutti gli
effetti biomassa vegetale, imme-
diatamente destinabile alla com-
bustione per generare energia
pulita. Equiparare questi scarti a
dei semplici rifiuti ci allontane-

rebbe dalle linee guida imposte-
ci dall’Unione Europea attraver-
so la nuova direttiva 2019/883
nonché renderebbe estrema-
mente complesso recuperare il
contenuto energetico di questi
materiali altrimenti destinati a
smaltimento”. 
L’emendamento in questione -
ricorda EBS - garantisce non

solo un considerevole risparmio
per i Comuni sui costi di gestio-
ne di questi materiali, che altri-
menti dovrebbero essere avviati
allo smaltimento, ma avvia
anche un processo virtuoso di
promozione dell’economia cir-
colare volto alla tutela dell’am-
biente e al contrasto del dissesto
idrogeologico. 

Ddl salva mare, Ebs: bene
l’ok della Camera con
emendamento Andreuzza

Si chiama Viper (Volatiles
Investigating Polar Exploration
Rover) ed è il nuovo rover lunare
della Nasa che verrà inviato nel
2022 sul nostro satellite naturale
per mappare, con 4 strumenti
scientifici tra cui una trivella
lunga un metro, il ghiaccio d’ac-
qua presente sulla superficie
della Luna. L’esplorazione di
Viper ci consentirà di avere una
visione ravvicinata della posizio-
ne e della concentrazione del
ghiaccio d’acqua nella regione
vicina al Polo Sud lunare e, per la
prima volta in assoluto, di esami-
nare dei campioni del ghiaccio

d’acqua presente nella zona in cui
è previsto che sbarcheranno i
prossimi astronauti che torneran-
no sulla Luna, presumibilmente a
partire dal 2024, nell’ambito del
programma Artemis. Le informa-
zioni raccolte da Viper serviranno
agli scienziati per verificare l’ef-
fettiva quantità di ghiaccio d’ac-
qua presente e per programmare
la possibile installazione di una
base permanente sulla Luna che,
nei progetti della Nasa, dovrà ser-
vire da stazione intermedia per i
futuri viaggi interplanetari verso
Marte e altri corpi celesti del siste-
ma solare.

La Nasa invierà sulla
Luna il rover “Viper”
in cerca d’acqua

In una nota, il Viminale ha reso
noto che è avvenuto stamani un
incontro tra il Ministro
dell'Interno, Luciana Lamorgese, e
rappresentanti delle
Organizzazioni Non Governative
operanti nel salvataggio e soccorso
dei migranti in mare. All'incontro
che, secondo il Viminale, "ha rap-
presentato un primo passo per
l'avvio di una interlocuzione diret-
ta tra le parti", hanno preso parte
anche rappresentanze del
Ministero degli Affari Esteri e del
Comando Generale Capitanerie di
porto. Le ONG Mediterranea,
Medici Senza Frontiere, Open
Arms, Sos Mediterranee e Pilotes
Volontaires si sono dette soddi-
sfatte della "riapertura di un dialo-
go con la società civile", sperando
che questo "sia il punto di parten-
za perché tutti gli attori coinvolti
tornino a collaborare in modo effi-
cace per la salvaguardia della vita
umana in mare". Secondo le stesse
ONG è necessario "rimettere al
centro l'obbligo del soccorso di cui
gli Stati hanno la principale
responsabilità, evitando pericolosi
ritardi e omissioni di intervento".

Migranti:
il Ministro

Lamorgese incontra
i rappresentanti

delle ONG 
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Iraq, Baghdad: repressa 
manifestazione, uccisi civili 
Aumenta il bilancio delle
persone rimaste uccise a
Baghdad dalla repressione
attuata dalla polizia nei
confronti dei manifestanti
contro l'aumento del carovi-
ta nel Paese: Non è possibi-
le fare una conta esatta:
alcuni media iracheni e
arabi, infatti, riportano
come fonti attivisti locali che
parlano di 21 morti, mentre
secondo altri media le per-
sone decedute sarebbero
otto.

Tragedia tir in Inghilterra:
i messaggi telefonici
di una delle vittime  
Il sito web del Guardian ha
pubblicato alcuni sms che
una delle 39 persone trova-
te morte in un tir nell'Essex,
una ragazza vietnamita di
26 anni, aveva inviato a
sua madre: "Mi dispiace
mamma. Il mio viaggio
all'estero non è andato
bene. Ti amo così tanto! Sto
morendo perché non posso
respirare".

Inquinamento in India:
situazione drammatica a Delhi 
Continuano a crescere gli
indici di inquinamento in
India. A Delhi la situazione
più drammatica, dovuta alla
mancanza di vento e alla
nebbia che continua ad
aumentare. Per tale motivo,
le autorità locali hanno vie-
tato la libera vendita di
materiale pirotecnico come
fuochi, bengala e mortaretti
per la festa di Diwali, che si
terrà domenica, ottemperan-
do così a una decisione
che la Corte Suprema
aveva preso lo scorso anno,
autorizzando che vengano
esplosi solo colpi "verdi",
che non contengono sostan-
ze inquinanti. L'ordinanza,
tuttavia, si è scontrata con
la realtà: gli operatori auto-
rizzati alla vendita dei fuo-
chi ecologici, infatti, hanno
fatto sapere che, a causa
dei costi elevati e della
poca conoscenza da parte
dei clienti, questa è crollata.

in Breve

evitare l’esposizione a questo che
è il più potente dei cancerogeni,
un vero serial killer” - ha aggiun-
to il legale e componente della
Commissione Amianto del
Ministero dell’Ambiente, che pre-
cisa - “solo con la prevenzione
primaria è possibile evitare le
malattie infiammatorie e neopla-
stiche provocate dalla fibra killer,
spesso in sinergia con altri agenti
cancerogeni. Per chi è stato già
esposto, e per coloro che purtrop-
po si sono già ammalati, non
rimane altro che la prevenzione
secondaria (diagnosi precoce e
terapie più efficaci), e il risarci-
mento dei danni, con le prestazio-
ni previdenziali (prevenzione ter-
ziaria). La Giornata e la Settimana
Fair Play sono dedicate alle emer-
genze epocali come la catastrofe
ambientale planetaria, la diaspo-
ra umanitaria del Kurdistan e del-
l’area mediterranea, la sicurezza
sul lavoro, con particolare atten-
zione al pericolo amianto e il

tema delle pari opportunità per la
pratica sportiva. Valori sintetizza-
ti nel Premio Nazionale Fair Play,
che vanta il patrocinio ufficiale
dell’International Fair Play
Committee, dell’European Fair
Play Movement e del Comitato
Olimpico Nazionale Italiano asse-
gnato al prof. 
Luciano Mutti, oncologo e ricer-
catore di punta sul mesotelioma,
Renato Mariotti, collezionista del
Museo del Calcio Internazionale,
Michele Panzarino, Direttore
dell'Accademia Nazionale di
Cultura Sportiva, Luciano Duchi,
storico organizzatore della mezza
maratona tra Roma ed Ostia,
Marco Lodadio, nuovo “Signore
degli Anelli”, vice campione del
mondo e talento italico nella gin-
nastica attrezzistica, Giuseppe
Gentile, nipote del filosofo
Giovanni, primato del mondo e
del podio olimpico a Città del
Messico nel 1968, Vincenzo
Vittorioso, al vertice del Settore

Al Green Ona Day del Fair Play
Day l’allarme del Presidente
dell’Osservatorio Nazionale

Salvamento della FIN
(Federazione Italiana Nuoto),
affiancato dal campione europeo
di Salvamento, Andrea Piroddi,
Valerio Catoia, giovanissimo
nuotatore paralimpico divenuto
“Alfiere d’Italia”, per aver salvato
con perizia e coraggio un’adole-
scente nelle acque di Sabaudia,
Cristiana Pedersoli, erede diretta
e ideale dei principi etici del
padre Carlo (in arte Bud Spencer)
e la madre coraggio Samuela
Fronteddu che, oltre la causa del
figlio Giulio, ha sposato quella di
tanti altri bambini e ragazzi nati
con malformazioni o vittime di
gravi incidenti. 
“Nell’ambito delle iniziative del
progetto Fair Play 4U presentato
dal CNIFP verrà organizzata la
Fair Play 4U Golf Cup, un torneo
di Golf rivolto agli under 16 e alle
loro famiglie dove vivere giorna-
te di sport sul green” - annuncia
l’organizzatrice Manuela
Trombetta.

“Urge un piano urgente di bonifi-
ca dello Stato perché, nonostante
l’entrata in vigore del divieto di
utilizzo di amianto nel nostro
Paese sono presenti ancora più di
40 milioni di tonnellate (33 in
matrice compatta e 7 friabile). Il
dato che più sconvolge è che tra i
vari siti, più di 1 milione, ci sono
2.400 scuole (stima per difetto) e
sono esposti più di 352.000 alunni
e 50.000 del personale docente e
non docente e migliaia di impian-
ti sportivi. Per non parlare della
nostra rete idrica che rivela pre-
senza di amianto per ben 300.000
km di tubature (stima ONA)” - lo
ha detto oggi l’avv. Ezio Bonanni,
Presidente dell’Osservatorio
Nazionale Amianto alla seconda
edizione del Fair Play Day e il
Green Ona Day, giornata dedica-
ta ai principi della sana conviven-
za promossa da ONA e dal
Comitato Nazionale Italiano Fair
Play, presieduto dal giornalista
Ruggero Alcanterini, che si è
tenuto oggi al Salone d’Onore del
CONI alla presenza della Vice
Presidente e plurimedagliata
olimpica Alessandra Sensini.
“Preoccupante la situazione delle
scuole del Lazio e degli impianti
sportivi al loro interno” – ha spie-
gato il presidente ONA che lancia
l’allarme – è stata censita la pre-
senza di 64 tonnellate di amianto
compatto e 150 kg di amianto
friabile, dati in difetto perché c’è
stata carenza di verifiche sulla
reale situazione determinando
una situazione di serio rischio sia
per il personale docente che non
docente oltre che per gli alunni”.
“L’amianto continua a mietere
lutti e tragedie nel mondo con
107.000 decessi solo nel 2018, di
cui almeno 6.000 in Italia,, senza
che siano adottate concrete misu-
re definitivamente efficaci per

Ha deciso di togliersi la vita
impiccandosi nella Casa
Circondariale di TORINO
dov’era detenuto. Ricostruisce
l’accaduto VICENTE SANTIL-
LI, segretario regionale per il
Piemonte del Sindacato
Autonomo Polizia
Penitenziaria SAPPE: “Oggi,
presso la Casa Circondariale di
Torino, un  detenuto marocchi-
no ubicato presso il padiglione
B si è tolto la vita impicca dosi.
Il tragico evento è avvenuto alle
ore 13,00 circa. L'Agente di
Polizia Penitenziaria in servizio
presso la Sezione detentiva,
mentre si accingeva ad aprire la
cella per consentire al detenuto
di recarsi ai passeggi, si è accor-
to immediatamente che il sog-
getto non dava segni di vita, si
era impiccato. Vano è stato il
tentativo di rianimarlo, pur-
troppp non c’è stato più nulla
da fare”.
Donato Capece, segretario
generale del SAPPE, commenta:
“I problemi sociali e umani
nelle carceri permangono, pur-
troppo, lasciando isolato il per-
sonale di Polizia Penitenziaria
(che purtroppo non ha potuto
impedire il grave evento) a
gestire queste situazioni di
emergenza. Abbiamo segnalato
al Dipartimento
d e l l ’ A m m i n i s t r a z i o n e
Penitenziaria di Roma le signifi-
cative disfunzioni e inconve-
nienti che riflettono sulla sicu-
rezza e sulla operatività della
Casa Circondariale di Torino e
del personale di Polizia
Penitenziaria che vi lavora con
professionalità, abnegazione e
umanità nonostante una grave
carenza di organico Il suicidio è
spesso la causa più comune di
morte nelle carceri ed  un forte
agente stressogeno per il perso-
nale di polizia e per gli altri
detenuti. Per queste ragioni un
programma di prevenzione del
suicidio e l’organizzazione di
un servizio d’intervento efficace
sono misure utili non solo per i
detenuti ma anche per l’intero
istituto dove questi vengono
implementati. E’ proprio in
questo contesto che viene
affrontato il problema della pre-
venzione del suicidio nel nostro
Paese. Ma ciò non impedisce,
purtroppo, che vi siano ristretti
che scelgano liberamente di
togliersi la vita durante la
detenzione”.
“Negli ultimi 20 anni le donne e
gli uomini della Polizia
Penitenziaria hanno sventato,
nelle carceri del Paese, più di
22mila tentati suicidi ed impe-
dito che quasi 180mila atti di
autolesionismo potessero avere
nefaste conseguenze”, conclude
il leader nazionale del primo
Sindacato del Corpo. “Il dato
oggettivo è che la situazione

Torino,
nordadfricano
si suicida
in carcere.
Sappe: “penitenziari
pericolosamente
affollati e poliziotti
lasciati soli”

Maria Butina, 30 anni, la spia russa arre-
stata negli Usa nel luglio 2018, è giunta a
Mosca dopo essere stata scarcerata al ter-
mine della pena di 18 mesi scontata in
una prigione della Florida. In un breve
incontro con i giornalisti, all’arrivo in
aeroporto, Butina ha ringraziato i suoi
sostenitori che l’hanno appoggiata fin dal
suo arresto. La «spia rossa» si è dichiarata
colpevole di aver cospirato contro gli Stati
Uniti cercando di infiltrarsi nella potente
lobby delle armi Nra e di creare canali di
comunicazione occulta tra il governo
russo e il Partito Repubblicano. «I russi
non si arrendono» ha esclamato quando,
mazzo di fiori in mano, è arrivata all’aero-
porto di Mosca. Condannata negli Stati
Uniti, è stata liberata venerdì dalla prigio-
ne di Tallahassee, capitale amministrativa
della Florida. «Non mi sono arresa perché

so che non avevo il diritto», ha detto
Butina ai giornalisti. Dopo il suo arrivo,
l’emittente televisiva RT - finanziata dal
Cremlino - ha mostrato immagini nelle
quali si vede la donna a bordo di un mini-
bus insieme ad alcuni diplomatici che
parla dell’«orrore in cui mi trovavo»
durante la sua permanenza nelle carceri
americane. «Assolutamente tutti mi odia-
vano, tutti», ha aggiunto, sottolineando
che Washington «mostrando le mie foto
ha fatto di me una sorta di show televisi-
vo». «Tutto finirà non appena decollere-
mo dagli Stati Uniti», aveva detto Butina
dopo essere stata rilasciata. I diplomatici
russi hanno fornito sostegno legale e
morale a Butina, nel momento in cui il
sistema statunitense la voleva forzare «ad
arrendersi». Lo ha affermato la portavoce
del ministero degli Esteri russo Maria

Zakharova, ripresa dall’agenzia di stam-
pa «Tass». La rappresentante del dicaste-
ro di Mosca ha chiarito come sia stato
necessario dare sostegno legale e morale,
mentre «l’intero sistema statunitense cer-
cava di distruggere personalmente» la
detenuta Butina. «Abbiamo avuto la pos-
sibilità di parlare brevemente», ha
aggiunto Zakharova.

USA: la spia Maria Butina
è stata scarcerata dagli Usa
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Allenarsi a digiuno comporta
una serie di indubbi vantaggi
in termini di ossidazione lipidi-
ca, derivanti dalle implicazioni
metaboliche dell'ipoglicemia
mattutina. Non a caso questa
tecnica di allenamento viene
oggi ampiamente sfruttata per
promuovere il dimagrimento
inteso come perdita di massa
grassa a favore di quella
magra. Correre o pedalare per
30 minuti di prima mattina,
dopo il digiuno notturno, è una
delle pratiche più in auge per
dimagrire. Si ritiene infatti che
l'attività aerobica svolta a
digiuno permetta di bruciare
maggiori quantità di adipe
superfluo, innalzando il meta-
bolismo per il resto della gior-
nata e promuovendo il benes-
sere psicofisico. Al mattino, a
causa del lungo digiuno not-
turno, la glicemia e le scorte di
glicogeno sono generalmente
inferiori rispetto al resto della
giornata; data la relativa caren-
za di glucosio nel sangue, alle-
narsi in queste condizioni pro-
muove un maggiore utilizzo di
grassi in termini energetici.
Favorevole è anche il quadro
ormonale, caratterizzato da
bassi livelli di insulina e da alti
livelli di ormoni controinsulari
(adrenalina, noradrenalina,
cortisolo, tiroxina, glucagone,
ed ormone della crescita). Tutti
questi ormoni favoriscono il
dimagrimento stimolando la
lipolisi in modo diretto o indi-
retto. La forte secrezione adre-
nergica (adrenalina e noradre-
nalina) registrata nel corso del-
l'esercizio fisico innalza note-
volmente il metabolismo, che
permane elevato per un certo
periodo anche dopo il termine
della sessione di allenamento a
digiuno. L'importante rilascio
di endorfine indotto dall'attivi-
tà fisica è invece potenzialmen-
te utile per promuovere il
senso di benessere psicofisico
per il resto della giornata.
Allenarsi a digiuno, con l'inten-
to di dimagrire, potrebbe con-
durre ad un eccessivo cataboli-
smo muscolare, poiché in con-
dizioni di ipoglicemia aumenta
anche la quota di energia rica-
vata dagli amminoacidi. Dato
che assumere alimenti solidi

od un mix proteico attenuereb-
be i vantaggi metabolici indotti
dal digiuno, per prevenire un
eccessivo catabolismo musco-
lare può essere d'aiuto ingerire
qualche compressa di ammi-
noacidi ramificati prima del-
l'allenamento. Per lo stesso
motivo, al fine di evitare un
eccessivo catabolismo proteico,
è bene non prolungare l'aerobi-
ca a digiuno oltre i 30-40 minu-
ti. Gli allenamenti a digiuno
andrebbero inseriti in un con-
testo dietetico finalizzato al
dimagrimento. L'ideale è abbi-
nare queste sessioni aerobiche
ad allenamenti con i pesi
(ovviamente in momenti
diversi della giornata) incen-
trati sullo sviluppo della forza.
In simili condizioni occorre
infatti dare tutto in poche serie,
dato che vista la carenza di gli-
cogeno non si possono sostene-
re sforzi prolungati come quel-
li tipici delle schede di massa.
Attenzione però; ciò non signi-
fica che si debba allenare con
un alto numero di ripetizioni.
Piuttosto, andranno utilizzati

carichi impegnativi in perfetto
stile "breve ed intenso".
Allenarsi a digiuno aumenta il
rischio di crisi ipoglicemiche,
specie nei soggetti non allenati
o non abituati a svolgere eserci-
zio fisico in tali condizioni; la
comparsa di ipoglicemia è

segnalata da sintomi come
desiderio smodato di cibo, pal-
lore, sudorazione fredda, cefa-
lea e vertigini, eccessiva irrita-
bilità, tremore, agitazione, dif-
ficoltà nella concentrazione e
rischio di svenimento.
All'insorgere di questi sintomi

è bene smettere immediata-
mente di correre a digiuno; i
sintomi saranno quindi risolti
assumendo piccole quantità di
alimenti ricchi di zuccheri
(cioccolatini, destrosio, bevan-
de analcoliche zuccherate,
miele, uva passa), seguiti da un
pasto più consistente a base di
carboidrati complessi (per pre-
venire l'ipoglicemia reattiva da
ingestione copiosa di zuccheri
semplici).

Assumere un paio di caffè o un
integratore termogenico (a
base di arancio amaro, sinefri-
na, mate, guaranà, cola, tè,
teina e/o teobromina), prima
dell'allenamento a digiuno, è
teoricamente utile per esaltar-
ne l'azione lipolitica. Prima di
iniziare l'allenamento è bene
assumere un paio di bicchieri
d'acqua, specie quando non si
ha la possibilità di bere duran-
te la sessione allenante. Correre
a digiuno potrebbe indurre un
eccessivo stress anche dal
punto di vista psichico, specie
quando si sacrificano troppe
ore di riposo notturno. Per
questo motivo, in genere tale
pratica si limita a quei brevi
periodi di definizione che pre-
cedono un set fotografico, una
gara di bodybuilding od una
prova costume. 
Tutto ciò anche in virtù del
fatto che non si tratta di una
strategia miracolosa, dato che i
vantaggi rispetto all'allena-
mento tradizionale sono conte-
nuti. D'altronde, di fronte ad
un velocista notiamo un fisico
magro e muscoloso nonostante
i suoi allenamenti comportino
un consumo trascurabile di
grassi. Questo ci fa capire, nel
caso in cui il concetto non fosse
ancora chiaro, che l'attività fisi-
ca ideale per il dimagrimento
non può prescindere da eserci-
zi con pesi e macchine isotoni-
che ad elevata intensità, da
affiancare ai tradizionali ma
spesso sopravvalutati allena-
menti aerobici, indipendente-
mente che essi siano svolti o
meno a digiuno.

a cura di Giuseppe Onorato

Parliamo
di ALLENAMENTO

Stampa quotidiani e periodici
su rotativa offset a colori e in bianco e neroCENTRO STAMPA

ROMANO
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Progetti grafici
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carte intestate,
menu, buste ecc...
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Il Borgo San Martino sfida il
Casal Bernocchi, oggi alle 11 si
scende in campo  ad Aranova. La
gara si presenta con le solite insi-
die, di fronte un avversario che
scenderà in campo per fermare
l’ascesa della formazione giallo-
nera che partita dopo partita si
sta ritagliando il ruolo di forma-
zione da “prendere con le
molle”. Il tecnico Rendina può
contare su alcuni rientri pronti a

da manforte alla squadra, tra
questi quello di Esposito nel
reparto offensivo che domenica
ha faticato non poco. L’attaccante
cerite è andato in rete nella prima
di campionato sul terreno
dell’Ostiense e su di lui c’è molta
speranza, in molti pensano sia
l’arma in più di questa formazio-
ne che, senza caricare di pressio-
ne l’ambiente, ha tutte le carte in
regola per la vittoria finale. La

compagine del presidente Lupi
dunque si proietta al match di
oggi con l’obiettivo di colleziona-
re una nuova vittoria ed allunga-
re la striscia di risultati utili.
Dopo la bella prova di domenica
scorsa, un ottimo punto raccolto
sul campo del Duepigreco Roma,
ora i ragazzi gialloneri sono atte-
si ad un match dove è vietato
distrarsi.

Fabio Nori

Borgo San Martino
a caccia di punti preziosi

Oggi alle 11 la sfida col Casal Bernocchi. Ad Aranova torna in campo bomber Esposito



Dopo l’uscita del brano “The
Goal”, “Happens To The
Heart” è il primo singolo uffi-
ciale che anticipa “Thanks for
the Dance”, il nuovo album di
inediti postumo di Leonard
Cohen in uscita il 22 novembre,
realizzato grazie all’impegno e
alla passione del figlio Adam e
di Michael Chaves, con la col-
laborazione di illustri amici e
colleghi che hanno lavorato con
Leonard negli anni. “Happens
To The Heart” vede la parteci-
pazione dello storico collabora-
tore Javier Mas, che ha catturato
lo spirito di Leonard imprimen-
dolo di nuovo nella sua storica

chitarra, dell’orchestra stargaze
di Berlino, del famoso produt-
tore Daniel Lanois al pianoforte
e di Zac Rae (Death Cab For
Cutie). Diretto e ideato da
Daniel Askill, il video di
“Happens To The Heart”
estende la narrazione di Cohen
e esplora i temi principali delle
sue canzoni. Askill è conosciuto
per le sue creazioni artistiche
che comprendono film,
fotografie, video installazioni e
sculture, e ha diretto cortome-
traggi, pubblicità, video legati al
mondo fashion e video musicali
(Sia, Placebo, Phoenix). “L’idea
è nata rapidamente e senza sfor-

zo dal primo ascolto della musi-
ca - ha commentato Askill -
volevo realizzare qualcosa che
parlasse della vita di Leonard
come monaco Zen. Quasi una
narrazione visiva simbolica che
tracciasse il lasciar andare l’ego
e le trappole della fama... e por-
tasse alla transizione verso
qualcosa di puro e trascen-
dente”. Video “Happens To
The Heart”:
https://www.youtube.com/w
atch?v=2AMMb9CiScI Leonard
Cohen è una delle più impor-
tanti icone della storia moderna.
La sua musica, il suo modo di
scrivere e la sua arte continuano

a ispirare e influenzare persone
in tutto il mondo. Per celebrare
l’uscita di “Thanks for the
Dance”, il canale digitale
Nowness ha collaborato con
Adam Cohen commissionando
ai registi e visual artist di tutto il
mondo che appartengono all’u-
niverso di Nowness un video
che accompagni l’album.
“Thanks for the Dance: Artistic
Responses to Leonard Cohen”,
è quindi una rappresentazione
video della musica di Cohen,
un’interpretazione personale di
ogni filmmaker dell’intento e
delle parole di questo grande
artista.
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“Happens to the heart” di Leonad Cohen
domenica 27 lunedì  28 ottobre 2019     laVoce

In arrivo negli store il singolo che anticipa “Thanks for the Dance” album postumo del cantautore canadese
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Un film di Kore'eda Hirokazu. Con Catherine
Deneuve, Juliette Binoche, Ethan Hawke,
Clémentine Grenier, Manon Clavel Uscita 10
ottobre 2019.

LE VERITÀ

Il rapporto tormentato tra una madre che si sta preparando per un
ruolo in un film di fantascienza e la figlia. Diva del cinema francese,
Fabienne riceve la visita della figlia Lumir, sceneggiatrice che vive a
New York. Nella villa parigina di Fabienne le due donne faranno i conti
con il passato nonostante la presenza delle famiglie e l’impegno di
Fabienne sul set, per girare un film che confonde ancor di più i ruoli
delle madri e delle figlie.  Nel 2018 ha vissuto la consacrazione con Un
affare di famiglia, Palma d’oro a Cannes e grande successo internazio-
nale. Ora, l’autore giapponese Kore-eda dirige due dive come
Catherine Deneuve e Juliette Binoche, riuscendo a creare una perfet-
ta sinfonia di ambiguità e allusioni in una lingua non sua. Un film che
celebra gli attori nati, quelli scomparsi e quelli mancati, in un dram-
ma familiare di raffinata malinconia.

APPUNTAMENTO AL CINEMA

L'esperimento di Ang Lee è audace ma di diffici-
le fruizione, strabilia visivamente ma trascura
fin troppo la componente narrativa. Azione,
Drammatico, Fantascienza - USA 2019

GEMINI MAN

Henry Brogan è il miglior sicario in circolazione e lavora per il servizio
segreto americano. Dopo l'ultimo incarico, decide di smettere i panni
del killer governativo. Ma i suoi superiori gli mettono alle costole degli
agenti, fino a ricorrere al migliore, straordinariamente simile nelle fat-
tezze proprio a Henry Brogan.
Negli ultimi anni Ang Lee sta sperimentando un’indagine sui limiti del
visibile che si accompagna all'evoluzione tecnologica: in questo film
coniuga tridimensionalità, High Frame Rate e computer grafica. Nelle
corrette condizioni di visione il risultato è strabiliante, ma è il film, a
servizio dell’esperimento, a passare in secondo piano. Ogni immagine
diviene iperrealista e i movimenti di macchina si fanno di una fluidità
inquietante. È la fine del cinema o una nuova frontiera a cui dovremo
abituarci? 

Un film spazza-cliché che declina l'heist movie
in commedia e mette in luce un'ottima squadra
di attrici. Commedia, Italia 2019

BRAVE RAGAZZE

A Gaeta, negli anni ‘80, quattro donne in crisi provano a cam-
biare il corso delle loro vite improvvisandosi rapinatrici. Una di
loro ha l'idea: qualsiasi crimine commetteranno, lo faranno
mascherate da uomini per non essere riconosciute.  Michela
Andreozzi realizza un’onesta commedia composta da una squa-
dra quasi integralmente al femminile, il cui cuore è proprio l'in-
telligente alchimia tra le attrici principali. Una riflessione amara
su esistenze ai margini ma non troppo, un film in cui donne
invisibili diventano donne d'azione, una storia di sorellanza e di
rivincita personale, di bigodini e di pistole. Ma anche una com-
media che non teme il confronto con gli estremi del dramma, e
che alla risata sgangherata preferisce il sorriso beffardo di chi sa
di averla fatta grossa.

Il Joker di Phillips e Phoenix è un criminale pro-
dotto dalla società in cui vive. Azione,
Avventura - USA 2019

JOKER

Arthur Fleck fa pubblicità per strada travestito da clown.
Ignorato e calpestato da tutti, un giorno non ce la fa più e rea-
gisce violentemente pistola alla mano. Mentre la polizia di
Gotham City gli dà la caccia, la popolazione lo elegge a eroe
metropolitano. Stand-alone sul più famoso villain della DC
Comics, il film di Todd Phillips esplora la nascita di un mostro
prodotto dalla società stessa, nell'epoca che mescola spettaco-
lo pubblico e degrado morale. La costruzione interpretativa del
personaggio che Joaquin Phoenix compie è straordinaria e il
film cresce, una scena alla volta, come un assembrarsi di folla.
Ma Joker non aggiunge al personaggio niente che faccia davve-
ro la differenza rispetto a The Dark Knight e la regia non è para-
gonabile a quanto costruito a suo tempo da Nolan.

Una ricostruzione impressionante e volutamen-
te sobria di una tra le più significative tragedie
degli anni 80. Drammatico, USA 2019.

CHERNOBYL

Valery Legasov ricorda gli eventi che circondano la tragedia di
Chernobyl del 1986. Quando con l'aiuto della fisica Ulana
Khomyuk e del politico Boris Shcherbina, si batterà per far
emergere la verità sull'accaduto. Una ricostruzione impressio-
nante, senza scorciatoie spettacolari, di una tra le più signifi-
cative tragedie degli anni ’80.
Considerato che lo sceneggiatore arriva dagli Scary Movie e
dai sequel di Una notte da leoni, è davvero una sorpresa che
Chernobyl vanti una scrittura così attenta al dettaglio dram-
matico e storico. Parte del merito deriva dal prestigio della
fonte e da alcuni dialoghi che difendono il valore della scien-
za messo a rischio da dubbi irragionevoli creati ad arte a fini
propagandistici.

Un fantasy tutto al femminile, meno perturban-
te del primo capitolo ma altrettanto magnetico
e avventuroso. Fantastico, USA 2019.

MALEFICENT
SIGNORA DEL MALE

Aurora e Filippo annunciano il loro fidanzamento. Il matrimonio unirà non
solo due terre, ma anche i due regni degli umani e delle creature magiche.
Se i genitori del principe sono apparentemente entusiasti, Malefica è più
diffidente. La cena di fidanzamento sarà l'inizio dei guai. Cinque anni fa la
Disney aveva dimostrato grande audacia, con un racconto perturbante,
diverso dal solito nei temi e nello stile, che si rivelò un grande successo.
Questo film fa un impercettibile ma innegabile passo indietro: Rønnìng,
regista del quinto Pirati dei Caraibi, riporta il film nell'alveo sicuro della
fiaba. Più spazio dunque alla principessa, alla storia d'amore felice e alla
lotta tra Bene e Male.  Ma importante è anche la reinvenzione del perso-
naggio di Malefica, al cui magnetismo si contrappone con forza la rivale
regina Ingrid di Michelle Pfeiffer.

Una commedia drammatica che punta sul-
l'identificazione ma si scontra con un senso
chiaro e diffuso di artificio. Commedia dramma-
tica, Italia 2019.

SE MI VUOI BENE

Un film di Fausto Brizzi. Con Claudio Bisio, Sergio Rubini, Dino
Abbrescia, Lorena Cacciatore, Luca Carboni Uscita 17 ottobre
2019. Oggi tra i Film al cinema in 384 sale. Distribuzione
Medusa. Un uomo cerca di ricomporre alcune vite che lui stes-
so ha distrutto. Diego è un avvocato di successo che soffre di
una forte depressione. Dopo un tentativo di suicidio non riusci-
to scopre che lungo il percorso che compiva quotidianamente
per andare allo studio legale c'è un negozio che si chiama
Chiacchiere. Qui fa la conoscenza del proprietario,
Massimiliano e, chiacchierando con lui, pensa di aver trovato la
soluzione ai suoi problemi psicologici: fare del bene alle perso-
ne a lui più care. La madre, il padre, sua figlia, suo fratello, l'ex
moglie e una coppia di amici diventeranno i suoi 'beneficati'.

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane
TANTI AUGURI A...

Tantissimi auguri alla mia principessa Luna che
oggi compie 7 anni… l’augurio più importante è
che tu possa realizzare i tuoi sogni. Buon comple-
anno da mamma Patrizia e papà Alberto. Anche il
fratellino Gianmarco si aggiunge agli auguri.

Aspettiamo i vostri “Auguri” alla mail di riferimento
redazione.lavoce@live.it o presso la redazione di via
Agillina a Cerveteri. Per informazioni e inserzioni
potete contattare lo 0694415840 dalle 9,30 alle 13 dal
lunedì al venerdì.

“Che il signore illumini sempre il tuo cammino”,
così gli auguri di mamma Simona e papà Alessio al
piccolo Federico Artibani nel giorno del suo bat-
tesimo, che si svolge oggi, tra gli alleluia di tutti i
parenti, con la madrina Grazia e il padrino Severino
il prima fila per sostenerlo in questo suo primo
incontro con il Signore.
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Un film di Kore'eda Hirokazu. Con Catherine
Deneuve, Juliette Binoche, Ethan Hawke,
Clémentine Grenier, Manon Clavel Uscita 10
ottobre 2019.

LE VERITÀ

Il rapporto tormentato tra una madre che si sta preparando per un
ruolo in un film di fantascienza e la figlia. Diva del cinema francese,
Fabienne riceve la visita della figlia Lumir, sceneggiatrice che vive a
New York. Nella villa parigina di Fabienne le due donne faranno i conti
con il passato nonostante la presenza delle famiglie e l’impegno di
Fabienne sul set, per girare un film che confonde ancor di più i ruoli
delle madri e delle figlie.  Nel 2018 ha vissuto la consacrazione con Un
affare di famiglia, Palma d’oro a Cannes e grande successo internazio-
nale. Ora, l’autore giapponese Kore-eda dirige due dive come
Catherine Deneuve e Juliette Binoche, riuscendo a creare una perfet-
ta sinfonia di ambiguità e allusioni in una lingua non sua. Un film che
celebra gli attori nati, quelli scomparsi e quelli mancati, in un dram-
ma familiare di raffinata malinconia.

APPUNTAMENTO AL CINEMA

L'esperimento di Ang Lee è audace ma di diffici-
le fruizione, strabilia visivamente ma trascura
fin troppo la componente narrativa. Azione,
Drammatico, Fantascienza - USA 2019

GEMINI MAN

Henry Brogan è il miglior sicario in circolazione e lavora per il servizio
segreto americano. Dopo l'ultimo incarico, decide di smettere i panni
del killer governativo. Ma i suoi superiori gli mettono alle costole degli
agenti, fino a ricorrere al migliore, straordinariamente simile nelle fat-
tezze proprio a Henry Brogan.
Negli ultimi anni Ang Lee sta sperimentando un’indagine sui limiti del
visibile che si accompagna all'evoluzione tecnologica: in questo film
coniuga tridimensionalità, High Frame Rate e computer grafica. Nelle
corrette condizioni di visione il risultato è strabiliante, ma è il film, a
servizio dell’esperimento, a passare in secondo piano. Ogni immagine
diviene iperrealista e i movimenti di macchina si fanno di una fluidità
inquietante. È la fine del cinema o una nuova frontiera a cui dovremo
abituarci? 

Un film spazza-cliché che declina l'heist movie
in commedia e mette in luce un'ottima squadra
di attrici. Commedia, Italia 2019

BRAVE RAGAZZE

A Gaeta, negli anni ‘80, quattro donne in crisi provano a cam-
biare il corso delle loro vite improvvisandosi rapinatrici. Una di
loro ha l'idea: qualsiasi crimine commetteranno, lo faranno
mascherate da uomini per non essere riconosciute.  Michela
Andreozzi realizza un’onesta commedia composta da una squa-
dra quasi integralmente al femminile, il cui cuore è proprio l'in-
telligente alchimia tra le attrici principali. Una riflessione amara
su esistenze ai margini ma non troppo, un film in cui donne
invisibili diventano donne d'azione, una storia di sorellanza e di
rivincita personale, di bigodini e di pistole. Ma anche una com-
media che non teme il confronto con gli estremi del dramma, e
che alla risata sgangherata preferisce il sorriso beffardo di chi sa
di averla fatta grossa.

Il Joker di Phillips e Phoenix è un criminale pro-
dotto dalla società in cui vive. Azione,
Avventura - USA 2019

JOKER

Arthur Fleck fa pubblicità per strada travestito da clown.
Ignorato e calpestato da tutti, un giorno non ce la fa più e rea-
gisce violentemente pistola alla mano. Mentre la polizia di
Gotham City gli dà la caccia, la popolazione lo elegge a eroe
metropolitano. Stand-alone sul più famoso villain della DC
Comics, il film di Todd Phillips esplora la nascita di un mostro
prodotto dalla società stessa, nell'epoca che mescola spettaco-
lo pubblico e degrado morale. La costruzione interpretativa del
personaggio che Joaquin Phoenix compie è straordinaria e il
film cresce, una scena alla volta, come un assembrarsi di folla.
Ma Joker non aggiunge al personaggio niente che faccia davve-
ro la differenza rispetto a The Dark Knight e la regia non è para-
gonabile a quanto costruito a suo tempo da Nolan.

Una ricostruzione impressionante e volutamen-
te sobria di una tra le più significative tragedie
degli anni 80. Drammatico, USA 2019.

CHERNOBYL

Valery Legasov ricorda gli eventi che circondano la tragedia di
Chernobyl del 1986. Quando con l'aiuto della fisica Ulana
Khomyuk e del politico Boris Shcherbina, si batterà per far
emergere la verità sull'accaduto. Una ricostruzione impressio-
nante, senza scorciatoie spettacolari, di una tra le più signifi-
cative tragedie degli anni ’80.
Considerato che lo sceneggiatore arriva dagli Scary Movie e
dai sequel di Una notte da leoni, è davvero una sorpresa che
Chernobyl vanti una scrittura così attenta al dettaglio dram-
matico e storico. Parte del merito deriva dal prestigio della
fonte e da alcuni dialoghi che difendono il valore della scien-
za messo a rischio da dubbi irragionevoli creati ad arte a fini
propagandistici.

Un fantasy tutto al femminile, meno perturban-
te del primo capitolo ma altrettanto magnetico
e avventuroso. Fantastico, USA 2019.

MALEFICENT
SIGNORA DEL MALE

Aurora e Filippo annunciano il loro fidanzamento. Il matrimonio unirà non
solo due terre, ma anche i due regni degli umani e delle creature magiche.
Se i genitori del principe sono apparentemente entusiasti, Malefica è più
diffidente. La cena di fidanzamento sarà l'inizio dei guai. Cinque anni fa la
Disney aveva dimostrato grande audacia, con un racconto perturbante,
diverso dal solito nei temi e nello stile, che si rivelò un grande successo.
Questo film fa un impercettibile ma innegabile passo indietro: Rønnìng,
regista del quinto Pirati dei Caraibi, riporta il film nell'alveo sicuro della
fiaba. Più spazio dunque alla principessa, alla storia d'amore felice e alla
lotta tra Bene e Male.  Ma importante è anche la reinvenzione del perso-
naggio di Malefica, al cui magnetismo si contrappone con forza la rivale
regina Ingrid di Michelle Pfeiffer.

Una commedia drammatica che punta sul-
l'identificazione ma si scontra con un senso
chiaro e diffuso di artificio. Commedia dramma-
tica, Italia 2019.

SE MI VUOI BENE

Un film di Fausto Brizzi. Con Claudio Bisio, Sergio Rubini, Dino
Abbrescia, Lorena Cacciatore, Luca Carboni Uscita 17 ottobre
2019. Oggi tra i Film al cinema in 384 sale. Distribuzione
Medusa. Un uomo cerca di ricomporre alcune vite che lui stes-
so ha distrutto. Diego è un avvocato di successo che soffre di
una forte depressione. Dopo un tentativo di suicidio non riusci-
to scopre che lungo il percorso che compiva quotidianamente
per andare allo studio legale c'è un negozio che si chiama
Chiacchiere. Qui fa la conoscenza del proprietario,
Massimiliano e, chiacchierando con lui, pensa di aver trovato la
soluzione ai suoi problemi psicologici: fare del bene alle perso-
ne a lui più care. La madre, il padre, sua figlia, suo fratello, l'ex
moglie e una coppia di amici diventeranno i suoi 'beneficati'.

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane

Un ingranaggio ben oliato e assemblato a regola
d'arte. Tutto molto familiare, tutto irresistibilmente
piacevole. Drammatico, Gran Bretagna 2019.

DOWNTON ABBEY

1927. Downton Abbey è l'aristocratica dimora nello Yorkshire di
proprietà della famiglia Crawley, al cui comando ora sono la pri-
mogenita Mary e il cognato Tom Branson, subentrarti al conte
Robert e alla moglie Cora. La grande notizia è che il re e la regina
verranno in visita. Dopo 52 episodi e sei stagioni televisive,
Downton Abbey fa il salto verso il grande schermo. La versione
cinematografica si rivela perfettamente aderente alle aspettati-
ve, un ingranaggio ben oliato e assemblato a regola d’arte. Il
regista Michael Engler ha diretto vari episodi della serie e lo sce-
neggiatore è quello di sempre, Julian Fellowes, premio Oscar per
Gosford Park. Fellowes tiene la politica a distanza e si concentra
sui rapporti fra i personaggi, spesso colorati da attrazione e sen-
timento. Tutto molto familiare, tutto irresistibilmente piacevole.
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